
Il centro avrà due campi da calcio coperti, un punto ristoro e un’officina per riparare le biciclette

A Giubiasco un’arena dello sport
La domanda di costruzione 
è in pubblicazione da oggi
all’albo comunale. La struttura
dal costo di poco più di 1,5
milioni di franchi verrà realiz -
zata in circa sei mesi.

di Katiuscia Cidali

T11 Sport Arena, si chiamerà così il
nuovo centro sportivo che verrà realiz-
zato a Giubiasco, accanto al campo di
calcio situato tra la strada dell’argine e
via del Piano. La domanda di costruzio-
ne è in pubblicazione da oggi all’albo
comunale. La nuova struttura sarà
composta da due ‘campi da calcio a 5’ –
in grado cioè di ospitare due squadre
formate appunto da cinque giocatori –
coperti e riscaldati, con erba sintetica
di qualità che consentirà anche l’uso di
scarpe con tacchetti. La struttura – il
cui costo previsto supera di poco il mi-
lione e mezzo di franchi, con tempi di
realizzazione di circa sei mesi – è stata
progettata dallo studio di architettura
Andrea Palladino di Mezzovico su
mandato della società promotrice La-
max Sa di Bellinzona.
Sorgerà sul sedime ora occupato da un
campetto di skater-hockey e un posteg-
gio sterrato, accanto al campo da calcio
utilizzato dalle squadre Ravecchia e
Turrita. Non si tratterà quindi di un
doppione di quanto già presente sul po-
sto, ma di una nuova offerta rivolta a
tutti. «T11 Sport Arena sarà accessibile

a chiunque», ci spiegano i promotori:
«Oltre alle associazioni sportive sarà
agibile anche a gruppi di amici che
amano dilettarsi nel calcio, a squadre
giovanili per campus d’allenamento,
tornei e manifestazioni varie». Inoltre
«offrirà un’attività alternativa nelle
giornate estive di pioggia e sarà una
buona soluzione per praticare il calcio
anche in inverno», osservano i promo-
tori. «Non da ultimo, l’iniziativa mira
anche a rivalutare un’area attualmente
in stato di semi abbandono», aggiungo-
no. Annessi ai campi da gioco saranno
realizzati degli spogliatoi che potranno
essere utilizzati (a pagamento) anche
da chi si reca sull’argine del fiume a
correre, magari sul mezzogiorno, e che
prima di tornare al lavoro intende farsi
la doccia. Il complesso sportivo sarà
completato da un bar-ristorante con
possibilità di take away.

Completare la squadra con un clic

Tra i servizi offerti vi sarà anche la pos-
sibilità di completare la propria squa-
dra di calcetto cercando e trovando gio-
catori grazie all’applicazione ‘Social
match’. Sul sito internet del centro spor-
tivo chiunque potrà infatti iscriversi
per partecipare a una partita anche
senza far parte di una compagine: il si-
stema informatico permetterà di trova-
re i compagni di gioco per organizzare
l’incontro. Una volta raggiunto il nume-
ro giusto, i partecipanti verranno avvi-
sati con un sms o via e-mail. Uno dei

Come si presenterà ‘T11 Sport Arena’ una volta terminati i lavori RENDERING STUDIO DI ARCHITETTURA ANDREA PALLADINO

due campi sarà inoltre munito di un
impianto di videoregistrazione che
consentirà di rivedere le partite sul
maxi schermo previsto nell’adiacente
ristoro; un servizio che potrà essere
sfruttato anche a scopo didattico. Le ta-
riffe per l’affitto del campo verranno
pubblicate sul sito, dove sarà anche

possibile verificare la disponibilità e
prenotare la propria partita.
Vista la vicinanza con la pista ciclabile,
è previsto pure un punto ‘Bike fix’ per la
manutenzione fai-da-te delle biciclette
grazie alla messa a disposizione degli
appositi attrezzi. I promotori tengono
infine a sottolineare che particolare at-

tenzione è stata posta all’aspetto am-
bientale: T11 Sport Arena sarà infatti
dotata di un impianto energetico di co-
generazione, ovvero la produzione si-
multanea di energia elettrica e termica,
sfruttando il gas naturale, con sistemi
che assicurano la massima efficienza
energetica. 
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LE BREVI

Matteo Baggi presidente
Rinnovo degli organi del Consorzio
nettezza urbana Biasca e valli per la le-
gislatura 2016-2020. Riunito settima-
na scorsa il Consiglio consortile ha no-
minato presidente Matteo Baggi (Co-
mune di Serravalle). La Delegazione
consortile è invece formata da Giusep-
pe Tozzini (Faido), Odis Barbara De
Leoni (Acquarossa), Lorenzo Thoma
(Lodrino), Joël Rossetti (Biasca) e Mau-
rizio Fabbro per il Comune di Airolo.

Osogna-Pollegio: lavori 
Lavori notturni di manutenzione agli
scambi Ffs tra Osogna-Cresciano e
Pollegio da sabato 1° ottobre a lunedì 3,
da domenica 9 a lunedì 10, da mercole-
dì 19 a venerdì 21, da lunedì 24 a vener-
dì 28. È previsto l’impiego di particola-
ri macchine da costruzione con segna-
li d’allarme. Per info: Tiziano Fonte-
basso, tiziano.fontebasso@sbb.ch. 

L’AGENDA

Castione – Al-Anon
Stasera, martedì 27, dalle 20.30 alle 22
vicino alla chiesa parrocchiale riunio-
ne per amici e parenti di alcolisti:
Gruppi Al-Anon e Gruppi A.A. Si os-
serva l’anonimato. Info: 079 831 78 28.

Bellinzona – Bonsai club Ticino
Domani, mercoledì 28, alle 20 alla
nuova sede serata sui lavori di stagio-
ne ai pini con Flavio Ambrosioni e
Mario Pedrazzetti. Rivolgersi ai nu-
meri 079 421 00 69 o 076 679 63 63.

Bellinzona – Gruppo Ama-Ti
Gruppi di auto mutuo aiuto per perso-
ne in lutto, per chi sta affrontando la
perdita di un caro, mercoledì 28 dalle
19 alle 20.30: 077 470 48 11. Partecipa-
zione libera previo contatto telefoni-
co, garantita la massima riservatezza.

Bellinzona – Mercatini Natale
Sono aperte le iscrizioni ai mercatini
di Natale della società dei commer-
cianti di Bellinzona. Iscrizioni tramite
l’apposito formulario reperibile sul
sito internet all’indirizzo: www.com-
mercianti-bellinzona.ch

Due incidenti con gravi conseguenze
per due uomini ieri a Osogna e Bellin-
zona. Nella capitale della Riviera alle
9.15 un 77enne domiciliato in valle, al
volante di un’auto che circolava sulla
strada cantonale verso Bellinzona, si è
scontrato con un camion che circolava
in senso opposto. Ha riportato serie fe-
rite. Per cause che l’inchiesta di polizia
dovrà stabilire l’anziano ha perso il
controllo dell’auto invadendo la corsia
di contromano. Dopo le prime cure di
Tre valli soccorso è stato è trasportato
all’ospedale dalla Rega. Sul posto pure
pompieri di Biasca e Polizia cantonale.

A Bellinzona invece alle 14.30 si è veri-
ficato un incidente sul lavoro: un opera-
io si è infortunato a una mano mentre
maneggiava una troncatrice dei batti-
scopa per pavimenti in un cantiere edi-
lizio di piazza del Sole. Lo ha comunica-
to la Polizia cantonale precisando che
si tratta di un 36enne  eritreo, residente
nel Bellinzonese. Per far luce sulle cau-
se dell'infortunio è stata aperta un’in-
chiesta di polizia. Sul posto sono inter-
venuti i soccorritori della Croce verde
di Bellinzona che hanno trasportato
l’operaio all’ospedale. Ha riportato una
grave ferita al polso sinistro.

Frontale contro un camion
e operaio ferito a un polso

L’autocarro non è riuscito a evitare il 77enne finito in contromano RESCUE MEDIA

Cifre da record
per Sportissima

Dodicesima edizione di Sportissima da
primato a Bellinzona. Domenica 11 set-
tembre 6mila persone hanno approfitta-
to della giornata con entrata libera in pi-
scina per provare le oltre 40 attività pro-
poste. Più di mille persone si sono ci-
mentate nelle discipline, ritirando dopo
mezz’ora di movimento il gadget. Al
Gruppo sportivo integrato del Bellinzo-
nese il premio di 500 franchi. Sportissi-
ma Bellinzona ha voluto devolvere 1’800
franchi in beneficenza, 500 ad Amatrice
città colpita dal sisma nel centro Italia. Beneficenza per la città di Amatrice

Trovato un accordo proprietari-gestori:
il Bar Peter Pan non chiude fino al 2020
Il Bar Paninoteca Peter Pan, locale che
da 24 anni propone concerti agli appas-
sionati di musica live, non è costretto a
chiudere entro fine anno. L’Ufficio di
conciliazione in materia di locazione ha
infatti stabilito che il contratto tra i pro-
prietari dello stabile in via Murate a Bel-
linzona e il gerente Gianni Morici conti-
nuerà fino al 31 dicembre 2019. Di re-
cente, l’edificio è stato acquistato dalla
Angel Re Sa, società con sede a Lugano
amministrata da Pietro Dell’Era (già
sindaco di Claro). La società intendeva

sfrattare il bar, ma la mediazione legale
permette ora al Peter Pan di ‘resistere’
per altri tre anni. Da noi contattato,
Gianni Morici spiega che per il momen-
to è difficile fare previsioni sul futuro
del locale dopo il 2019, ma molto proba-
bilmente dovrà chiudere i battenti per
far posto a una banca o uffici. «Nel frat-
tempo continueremo a farci sentire. È
un vero peccato che i nuovi proprietari
non capiscano il valore del nostro locale
per la scena musicale cittadina», di-
chiara Morici alla ‘Regione’. SAM

Era stato definito “costruttivo” dalle Ffs
l’incontro di venerdì sulla chiusura dello
sportello di biglietteria alla stazione di
Giubiasco gestito  dalla Federazione tici-
nese integrazione andicap. Tentativo di
mediazione che sembra però essere par-
tito male. Infatti oggi la Ftia esprime la
propria delusione per la posizione dell'ex
regia federale. “Purtroppo – si rammari-
ca in un comunicato – dopo poco più di
un’ora di discussione le posizioni delle
parti coinvolte sono rimaste immutate:
per le Ffs gli sportelli saranno chiusi de-
finitivamente”. 

Per Ftia e Organizzazione turistica re-
gionale (pure presente all’incontro) que-
sta soluzione “non è assolutamente pra-
ticabile”. La Ftia boccia quindi le garan-
zie ricevute: “Ci teniamo a precisare che
le Ffs hanno espresso la volontà di inte-
grare i collaboratori Ftia in aree o in altri
istituti, ma per Ftia ‘inclusione professio-
nale’ significa proseguire con l’attuale
servizio, continuando a garantire l’aper-
tura e le prestazioni dello sportello di
Giubiasco”. Questo perché – si ribadisce –
gli sportelli “hanno un valore che va al di
là di quello commerciale”. La biglietteria

permette infatti di offrire 5 posti di for-
mazione a persone con disabilità con-
sentendo agli allievi di migliorare le pro-
prie competenze sociali grazie al contat-
to diretto con la clientela. Per la Leventi-
na lo sportello di Airolo permette di
mantenere viva una regione di monta-
gna che altrimenti perderebbe un “im-
portante punto di riferimento” mettendo
in difficoltà turisti e popolazione locale.
Si conclude sottolineando il ruolo delle
biglietterie, riconosciuto dai vari Comu-
ni del Bellinzonese, dal Consiglio di Stato
e da diversi esponenti della politica loca-

le nonché dalla popolazione stessa, come
dimostrato dalla petizione, giunta a più
di 4’300 sostenitori (solo online). Ringra-
ziando per il supporto, la Ftia rileva che il
riconoscimento è “costato parecchio”:
“La volontà di mantenere attiva la sta-
zione e, contemporaneamente, di lancia-
re un progetto di inclusione professiona-
le ha, negli anni, dato i suoi frutti (cifra
d’affari allo sportello di un milione nel
2015)”. A novembre nuovo incontro con i
responsabili Ffs durante il quale Ftia
spera di trovare una soluzione per man-
tenere la biglietteria di Giubiasco.

Sportello Ftia a Giubiasco: ‘Nulla di fatto con le Ffs’


